



## Visite du parc Warner Bros à Madrid

publié le 16/12/2013

Le 14 décembre à 19h, nous sommes partis du lycée Guy Chauvet. La nuit a été difficile. Nous avons passé la frontière à 3h04 du matin. Nous nous sommes ensuite arrêtés sur une aire de repos à 7h30 pour le petit déjeuner. Des tartines grillées, du café et du jus d'orange nous attendaient. Nous sommes repartis une heure après et sommes arrivés au parc de la Warner Bros, près de Madrid, à 10h30. À 11h, nous avons pique-niqué à l'extérieur. Le soleil était au rendez vous. Nous sommes ensuite entrés dans le parc à midi, l'heure de son ouverture.

Nous avons beaucoup ri et surtout aimé le moment où certains de nos camarades avaient la tête en l'air : cela est sympa de voir les autres la tête à l'envers.

Les thématiques du parc étaient intéressantes, mais nous avons surtout apprécié les personnages qui nous ont rappelé notre enfance. C'est un parc convivial et familial où nous nous sommes conduits comme de grands enfants.

Pour terminer cette première journée en Espagne, nous nous sommes dirigés vers le bus à 19h30 pour ensuite rejoindre nos familles respectives à 21h30.

**article rédigé par les élèves de première L**

